



LA PRUEBA REGIONAL SE LLEVARÁ A CABO EL SÁBADO 9 DE AGOSTO.

Invitan a participar en Olimpiadas de Química

ENSEÑANZA MEDIA. *Las inscripciones estarán abiertas hasta el 25 de julio.*

La Universidad de La Frontera a través del Departamento de Ciencias Químicas y Recursos Naturales de la Facultad de Ingeniería y Ciencias se prepara para una nueva versión de las Olimpiadas de Química, evento científico organizado por la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE), con el auspicio de la Sociedad Chilena de Educación Científica y el apoyo de diversas instituciones estatales de educación superior.

La etapa de inscripción se extiende hasta el viernes 25 de julio. Posteriormente, la prueba regional se llevará a cabo el sábado 9 de agosto, seguida de la clasificatoria nacional el sábado 27 de septiembre. En esta segunda fecha se seleccionarán a los estudiantes que participarán en la prueba final, que se realizará en la UMCE del 4 a 6 de noviembre.

Esta valiosa iniciativa busca incentivar a estudiantes de segundo a cuarto año medio al estudio de esta disciplina. ☞